

Indaga FGR a 4 militares por ataque en Tamaulipas

BENITO JIMÉNEZ

De 21 militares que participaron en los hechos violentos en Nuevo Laredo, Tamaulipas, al menos cuatro son investigados por la Fiscalía General de la República (FGR) por la muerte de cinco civiles.

Los soldados no se encuentran detenidos, pero sí separados de sus funciones y bajo resguardo castrense hasta que concluyan las primeras diligencias de la Fiscalía, informaron fuentes de la Sedena.

Según testimonios, siete jóvenes salían de un antro el domingo cuando se toparon con un convoy militar en la Colonia Cavazos Lerma y tras una persecución cinco fueron abatidos y dos resultaron heridos.

La Sedena argumentó que los soldados dispararon debido a que escucharon un “estruendo” desde la camioneta en la que viajaban los civiles.

Fuentes militares informaron que en un primer hecho, unos ocho elementos de tropa (soldados, cabos o sargentos) se desplazaban en la unidad que persiguió a los civiles.

De acuerdo con los primeros indicios de balística de la FGR, detallaron, cuatro soldados que venían como artilleros en la batea de la unidad militar fueron los que accionaron sus armas contra el vehículo de los jóvenes.

En los patrullajes, las camionetas del Ejército operan generalmente con entre seis y ocho elementos, dos en la cabina (el copiloto al mando) y entre cuatro y seis en la batea.

“Todos se sometieron a las periciales, pero la investigación se centra en cuatro que iban atrás”, aseguró una de las fuentes consultadas.



EL
A D



0
LE

